



СЕРТИФИКАТ

Системы менеджмента в соответствии с
ISO 50001 : 2018

По результатам проведенного аудита и оценки, а также на основании решения о сертификации, принятого в соответствии с ISO/IEC 17021-1:2015, сертификационный орган TÜV NORD CERT GmbH подтверждает, что система менеджмента организации

**АО «Учалинский горно-обогатительный комбинат»
ул. Горнозаводская, 2
453700, г. Учалы
Российская Федерация**



соответствует требованиям стандарта ISO 50001 : 2018 и данное соответствие контролируется в течение 3 лет действия сертификата.

Сертифицированная система менеджмента является системой менеджмента всей сертифицированной организации.

Область действия:

Добыча медных и медно-цинковых колчеданных руд, известняка; производство концентратов медного, концентратов цинкового, извести строительной.

Регистрационный номер сертификата: 44 764 201088-019
Отчёт об аудите №: 3528 8366

Действителен с: 2020-12-15
Действителен до: 2023-12-14

Сертификационный орган
TÜV NORD CERT GmbH

г. Эссен, 2021-02-23

Данный сертификат действителен только вместе с основным сертификатом.
Достоверность можно проверить по адресу <https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank>.

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstraße 20

45141 Essen

www.tuev-nord-cert.com





C E R T I F I C A T E

Management system as per
ISO 50001 : 2018

The Certification Body TÜV NORD CERT GmbH hereby confirms as a result of the audit, assessment and certification decision according to ISO/IEC 17021-1:2015, that the organization

JSC
“Uchalinsky Mining and Processing Plant”
Gornozavodskaya str., 2
453700, Uchaly
Russian Federation



operates a management system in accordance with the requirements of ISO 50001 : 2018 and will be assessed for conformity within the 3 year term of validity of the certificate.
It is the management system of the whole organization which is certified.

Scope

Mining of copper and copper-zinc pyritic ore, limestone; production of copper concentrate, zinc concentrate, construction lime.

Certificate Registration No. 44 764 201088-019
Audit Report No. 3528 8366

Valid from 2020-12-15
Valid until 2023-12-14


Certification Body
at TÜV NORD CERT GmbH

Essen, 2021-02-23

This certificate is valid in conjunction with the main certificate.
Validity can be verified at <https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank>.

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstraße 20

45141 Essen

www.tuev-nord-cert.com

